



L'Hebdo

- INTERVIEW -

Mme Aulon, coordinatrice ULIS

Par Hyden

Bonjour à tous,

Pour ma 1^{ère} interview, j'ai interrogé Mme Aulon sur ce qu'elle fait au collège et sur ce qu'est la classe ULIS.

Je suis coordinatrice de l'ULIS depuis cette année. L'ULIS est une classe permet d'inclure les élèves en situation de handicap. Ils sont inclus dans les classes ordinaires et reviennent avec moi pour travailler dans les disciplines dans lesquelles ils sont le moins à l'aise.

Mme Aulon a travaillé avec les élèves à la réalisation d'un panneau « Bonne année 2019 » en post-it

Dans le cadre d'un petit concours organisé par l'inspection ASH pour faire une carte de vœux, nous avons décidé de réaliser une carte de vœux qui mette en valeur le collège et nous permettant de travailler sur le pixel-art.

C'est de l'art urbain tel qu'on peut le voir sur les façades des immeubles dans les grandes villes.

Nous avons travaillé sur des feuilles à petits carreaux pour prévoir ce que nous allions poser sur les fenêtres. Et ensuite nous avons tout préparé et avons posé les post-its sur les fenêtres. Il y a eu beaucoup de travail de préparation. Ce sont les élèves qui ont tout fait : ils ont travaillé à la préparation et à l'installation.

Il y a 3 lettres dans la salle 203 et 2 lettres dans la salle 205 pour le mot « BONNE ». Pour le mot « ANNEE » nous sommes allés dans la salle de SVT. Pour les chiffres « 2019 » nous les avons posé en salle des profs.

S'Cool Radio Vittel



Crédits : S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°08-18/19 – 21/12/2018

<http://www.scool-radio.com/> / cdi.vittel@gmail.com